
令和 6年度 市政懇談会 開催議事録

開催日時：令和７年 3月 23日（日）午前 10 時～11 時

開催場所：笠間市役所 本所 2-6 会議室

出 席 者：5名（会場 4名・オンライン 1名）

《意見交換》

１ 道の駅かさまの混雑について

２ JR の利用促進について

３ 県立中央病院の移転に伴う道路整備について

１ 道の駅かさまの混雑について

【意見等】

道の駅かさまの駐車場の混雑、道路渋滞の対策に取り組んでほしい。

【回答】

秋や連休の時期には、道の駅かさま周辺の混雑で地域の方にはご迷惑をおかけしている。市としても

駐車場を確保したいと考えているが、近くに土地がない。新たに山を削って駐車場を造成すれば莫大な

費用がかかることになる。道の駅に限らず、芸術の森公園などでイベントを実施する際には、茨城県教

育研修センターの駐車場を借りるほか、友部 IC からの迂回路の案内、警備員の増員などの対策を行っ

ているが、さばききれていない状況。今後は渋滞情報の発信などの対策に取り組み、地域の理解を得て

いきたい。

２ JR の利用促進について

【意見等】

イベント時の渋滞対策として、JR を利用してもらえるような特典を市で用意してはどうか。

【回答】

道の駅かさまは、買い物での利用客が多いため電車とバスで来訪する人は少ないが、電車利用の投げ

かけを昨年も行っており、JR と協議しながら引き続き働きかけていきたい。また、芸術の森公園などで

開催されるイベントは市主催だけではないため、市で電車利用者への特典を用意することは考えていな

い。

３ 県立中央病院の移転に伴う道路整備について

【意見等】

県立中央病院が移転した際、小原周辺の道路整備を本格的に行ってほしい。

【回答】

県立中央病院の移転先は、エリアが示されているのみで明確な場所は市でも把握していない。場所が

決まれば、周辺地域の道路利用上の位置づけを考えながら、県・市で役割分担して関連道路の整備を進

めていく。


